



はつらつ柳井っ子

令和7年12月1日
全校児童数496人



★「子どもが輝く学校」をめざしていきます。



引き継がれるおもてなしの心

校長 藤村 信之

11月8日（土）の参観日では、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様にお越しいただきありがとうございました。子どもたちはこれまで学習したことをたくさんの人々の前で発表したり、お家の人と一緒に活動をしたり、いつも以上に生き生きと活動していました。ご家族や地域の方々に支えられて健やかに成長していることを改めて感じました。

また、PTAふれあいバザーでは、保護者の皆様には前日までの準備に加え、朝早くから会場設営や品物の陳列などの準備をしていただき、子どもたちをはじめバザーを楽しみにしている方が楽しく過ごせるように、様々な面でご配慮をいただきました。お陰様で校内が日頃の様子と違ってお祭りのような雰囲気で、子どもたちだけでなく、大人の方々にも笑顔があり、みんなで楽しいひと時を過ごすことができました。

さらに今年度は、バザーに合わせて6年生の「ちびっこ屋台」も開きました。

地域のちびっこ屋台運営委員会の方々をゲストティーチャーとしてお招きし、接客の仕方も学んできましたが、はじめは、声が小さかったり笑顔が少なかったりととても緊張しているようでした。しかし、お客様が次々といらっしゃる中で、だんだんと緊張もほぐれ、「ニコニコ、ハキハキ、テキパキ、キビキビ」の心得を大切にして楽しそうに取り組んでいました。

子どもたちの感想には、「すばやく正確に会計ができるようにした」「商品を分けるとき、協力してテキパキ行った」「『お客様のストレスがない店にする』ということを考えながらレイアウトを考えた」などがあり、「完売したときは嬉しかった」ともありました。商売をする人の工夫や努力、喜びを学ぶことができたようでした。



生活科の学習で2年生がいろいろな材料を使っておもちゃを作り、1年生を招待して一緒に遊びました。2年生は1年生に楽しんでもらおうと持ち寄った材料でおもちゃやゲームで使うものを作り、やり方も分かりやすく伝わるように表示を工夫したり、説明の仕方を練習したりしました。当日は、2年生が1年生に丁寧にやり方を教える姿がたくさん見られ、笑顔がいっぱいあふれ、楽しい声が会場をこだましていました。



後日、今度は招待を受けた1年生がおもちゃランドを行い、園児や2年生を招待しました。おもてなしの心が引き継がれています。

「ふるさと山口の未来を拓く心意気」を育む

【歴史のある商都白壁の町並みを快走しました！】

11月27日（木）にしらかべマラソン大会を行いました。1・2年生は運動場の200mトラックを周回するコースで、3年生以上が運動場から一般道に出て白壁の町並みを走り抜けました。

沿道からたくさんの皆様に熱い声援をいただき、子どもたちは練習で培った持久力を発揮しながら一生懸命に走っていました。

歴史ある白壁の町並みをこのように走らせていただることを大変ありがたく感じるとともに、子どもたちが大人になった時にも白壁の町並みを走り抜けた光景が忘れられない思い出として残っていくことを願っています。



柳井縞の元となる糸を紡ぎました

柳井縞の会の皆様をゲストティーチャーとしてお招きし、3年生が自分たちで育てた綿から糸を紡ぎました。

3学期は織機を使って柳井縞づくりの体験をする予定で、代々伝わってきた技に触れ、柳井の伝統文化をさらに感じてほしいと思っています。



柳井小Aチーム優勝！

11月15日（土）に開催された市P連親睦スポーツ大会で、柳井小Aチームが見事に優勝を飾りました。多くの皆様に応援していただき、ソフトバレーボールの試合を通して、団結が強まりました。



3チーム出場します！

柳井小駅伝部にたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございます。教職員と合わせて3チーム編成することができ、12月14日（日）に開催される市民駅伝大会でタスキをつなげてきます。

12月 主な行事

1	月	6年生自分で作るお弁当の日
4	木	すこやか会議
9	火	なぎの日
14	日	第38回市民駅伝競走大会
19	金	個人懇談会①
22	月	個人懇談会②
23	火	個人懇談会③
24	水	終業式 給食後下校

1	月	始業式 給食後下校
12	月	成人の日（祝）
13	火	学校運営協議会 なぎの日
14	水	火災避難訓練
20	火	3年生クラブ活動見学
27	火	人権参観日・人権講演会

